

Dieu... Fâché après vous ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Car celui qui vous touche, touche à la prunelle de son œil." ([Zacharie 2:8](#))

C'est triste de voir autant de personnes penser que Dieu puisse être fâché après eux. Ils vivent avec cette pensée depuis des années, ne se trouvant jamais assez bon ou assez droit...

Ne laissez pas le diable vous voler votre joie, votre paix. Pourquoi ?

Car il sait très bien que si vous croyez que Dieu est fâché après vous, vous serez tentés de l'éviter. Ne sommes nous pas comme ça dans la vie ? On va faire ce qui faut pour éviter la personne qui ne nous aime pas.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui inversez votre manière de penser et au lieu de croire à un Dieu fâché, croyez à un Père Céleste qui vous aime comme la prunelle de ses yeux et soyez plus que conscient de sa faveur, de son amour et de son approbation.

Bonne journée !

Stéphane
Quéry



Je m'abonne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com